

## 第12回かながわ感動介護大賞を協賛しました

令和6年11月2日

令和6年11月2日(土)新都市ホールにおいて、私たち遊技業界が 協賛させていただいている、「第12回かながわ感動介護大賞」表彰式が 行われました。



かながわ感動介護大賞表彰式の模様

かながわ感動介護大賞は、介護サービスを受けた高齢者、その家族等からエピソードを募集し、特に感動的な作品の応募者、そのサービスを 提供した介護職員と事業所を表彰するもので、平成 24 年に神奈川県が 創設しました。 表彰式では黒岩知事から、受賞者の皆様に表彰状と記念品が、協賛団体を代表して神奈川県遊技場協同組合佐藤信晶専務理事(神奈川福祉事業協会理事)に感謝状が贈呈されました。



黒岩知事(左)と佐藤専務理事



受賞者の皆様との集合写真

当日、表彰式で紹介された最優秀賞作品を拝聴し、思わず涙がこぼれ そうになるような感動を覚え、介護という仕事の素晴らしさを改めて気 づかせていただくとともに、介護現場で働く方々の少しでもお役に立つ ことができたことに喜びを感じさせていただきました。

私たち遊技業界は、これからも社会貢献活動に取り組んでまいります。



神奈川福祉事業協会は昭和60年2月、神奈川県遊技場協同組合をはじめ県内遊技業界により社会福祉に貢献する組織として設立されました。